

COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE



Edmonton, le 23 août 2023 – Le Conseil scolaire Centre-Nord (CSCN) est heureux d’annoncer la nomination de Monsieur Valéry Bazira Girishaka à titre de directeur adjoint de l’école Alexandre-Taché. Il a intégré ses nouvelles fonctions dans les derniers jours.



Monsieur Bazira Girishaka est détenteur de deux baccalauréats, obtenus au Campus Saint-Jean. Ayant d’abord décroché un premier diplôme en sciences, il a effectué un retour aux études quelques années plus tard afin de compléter une seconde formation, cette fois-ci, en éducation. Cela fait maintenant dix ans qu’il enseigne dans les écoles du CSCN. Depuis ses débuts en enseignement, M. Bazira Girishaka a enseigné diverses matières, notamment les mathématiques, la chimie, la physique, la biologie ainsi que la photographie. Ayant toujours une soif d’apprendre, d’améliorer ses habiletés en leadership et d’approfondir ses compétences en gestion éducative et administrative, Monsieur Bazira a été retenu à l’Académie de leadership du CSCN ainsi qu’à la maîtrise en éducation au Campus Saint-Jean.

L’expérience acquise dans le cadre de son travail a permis à Monsieur Bazira Girishaka de mieux comprendre les éléments qui entrent en jeu pour assurer une culture inclusive de même que la réussite d’une école en milieu minoritaire. Il comprend également l’impact que peut avoir l’équipe de leadership sur le personnel de l’école, sur la performance scolaire des élèves, mais aussi sur la perspective que la communauté environnante peut avoir. Au fil du temps, il a su développer les compétences clés d’un poste en administration scolaire telles que la communication efficace, le travail d’équipe, la gestion efficace du temps, la résolution de conflit ainsi que la sensibilité culturelle et communautaire.

M. Bazira Girishaka représente un excellent modèle catholique pour les élèves et le personnel. Il s’implique activement, depuis les quinze dernières années, au sein de la paroisse Saint-Thomas d’Aquin. La foi catholique, partie intégrante de sa vie et de ses valeurs, il comprend l’importance des écoles catholiques au sein de la communauté franco-albertaine.

Toute la grande famille du Conseil scolaire Centre-Nord se réjouit de sa nomination et lui souhaite le plus grand des succès dans ses nouvelles fonctions.

À propos du CSCN

Créé en 1994, le Conseil scolaire Centre-Nord (CSCN) offre à chaque élève une expérience scolaire francophone, catholique ou publique, qui favorise sa réussite, son épanouissement et son engagement communautaire. Il regroupe 20 écoles francophones et accueille environ 3750 élèves en Alberta, sur un territoire très vaste allant de Fort McMurray à Red Deer, et de Jasper à Lloydminster. Depuis sa fondation, le CSCN veille à former ses élèves pour qu’ils deviennent de fiers francophones ainsi que des citoyens accomplis et engagés.

-30-

Source : Éric Dion, directeur général adjoint
Conseil scolaire Centre-Nord
Tél. : (780)-468-6440